

Antrag der MUZ-Fraktion zum Thema Lärmaktionsplan und Beitritt zur „Initiative Motorradlärm“ des Verkehrsministeriums Baden-Württemberg

Gemeinderatssitzung am 30.06.2020, schriftliche Nachreichung zum Tagesordnungspunkt „Verschiedenes“

Die MUZ-Fraktion beantragt, dass die Gemeindeverwaltung

1. den vor Jahren erstellen Lärmaktionsplan für die Gemeinde aktualisiert und dabei z.B. durch eine Verkehrszählung das Verkehrsaufkommen an verschiedenen Orten im Gemeindegebiet erhebt.
2. der „Initiative Motorradlärm“ des Verkehrsministeriums Baden Württemberg beitrifft.

Begründung

Zu 1: Ein Lärmaktionsplan ist eine sinnvolle Maßnahme, um das Lärmaufkommen einer Kommune zu erheben, verschiedene Lärmquellen zu analysieren und nach Möglichkeiten der Minderung zu suchen. Lärm-Emissionen haben nachweislich stark negativen Einfluss auf die Gesundheit und das Wohlbefinden von Menschen und Tieren. Gerade unter dem Gesichtspunkt des Prädikats „Heilklimatischer Kurort“ hat dieses Thema besondere Relevanz.

Zu 2: Viele umliegende Gemeinden sind dieser Initiative des Verkehrsministeriums Ba-Wü und des Bundesrates bereits beigetreten, um ihr einerseits Gewicht zu verleihen und andererseits am Erarbeiten von Lösungen mitgestalten zu können. Schömberg sollte sich diese Möglichkeit nicht nehmen lassen, um mit Nachbarkommunen gemeinsam am Tisch zu sitzen, wenn es um regionale Gestaltungsmöglichkeiten geht.

Die MUZ-Fraktion